

1/18

五穀豊穣・無病息災を祈願 四社神社里神楽



屋形四社神社で1月18日、神楽保存会のみなさんが今年1年の五穀豊穣・漁業の安全と豊漁・地域の方々の無病息災を祈り、「里神楽」が奉納されました。

元禄元年に始められたと伝えられるこの伝統ある神楽は、毎年1月の第3日曜日に行われています。天狗や白女神、八幡神などの厳粛な舞が神楽舞台で披露されました。

境内には、この伝統の「舞」を見守る氏子のみなさんや写真に収める方などが大勢見られました。

第13回関東学童女子選抜大会

女子野球選手の親睦と交流、女子軟式野球普及のための関東学童女子選抜大会が江戸川区河川敷球場で開催され、当町から伊藤茉友子さん（白浜スポーツ少年団）・新田優愛さん（横芝光ルーキーズ）が選抜チーム山武ホワイトスターズの一員として出場し、新潟BBガールズと対戦し健闘しました。



▲中央列 右から2番目 新田 優愛さん
左から3番目 伊藤茉友子さん

12/23

横芝卓球クラブジュニア 県交流大会で好成績

第28回千葉県スポーツ少年団卓球交流大会が12月23日、千葉県総合スポーツセンター体育館で開催され、横芝卓球クラブジュニアスポーツ少年団の選手が好成績を収めました。また、小学2年生以下女子の部で、海保愛美さん（上堺小1年）が見事優勝を飾りました。

県中学校新人体育大会で 大健闘 関東大会へ 横芝中学校 卓球部

横芝中学校卓球部が県中学校新人体育大会で健闘。昨年秋に行われた郡中学校新人戦で男子・女子団体ともに優勝し、また、県大会では両団体が入賞するという好成績を収め、3月に栃木県で開催される「第16回関東中学校選抜卓球大会」に出場します。

ふれあい坂田池公園野球場をメイン会場に、「第20回チャリティー野球大会」が11月16日から開催され、町内外から28チームが参加しました。

決勝戦では、激戦を勝ち抜いたファインとタキタサイクルが対戦し、ファインが接戦を制し、見事連覇を成し遂げました。

大会終了後、大会実行委員会から43、300円が町社会福祉協議会に寄付されました。